



Ile-Tudy Pêche à pied de loisir. Projet européen autour de la palourde



Les membres de l'ITPP étaient à pied d'œuvre, samedi matin.

Life +, c'est le nom du projet européen qui consiste à pérenniser l'activité de pêche à pied de loisir, une pratique très populaire en France. Sept sites français ont été choisis pour ce projet, dont la gestion est assurée par la Fédération des pêcheurs plaisanciers et sportifs français. Parmi ces sites, celui de la rivière de Pont-l'Abbé.

Dans le cadre de ce projet, des enquêtes sont menées pour mieux connaître les pratiquants de la pêche à pied de loisir, leurs techniques, leurs

connaissances de la réglementation et l'impact sur l'environnement. Un des points de ce projet européen est d'étudier, au niveau de la rivière de Pont-l'Abbé, la palourde. Un projet qui est très différent de celui mené actuellement par l'Ifremer, qui étudie l'évolution du gisement.

Des analyses régulières

Trois fois par an et pendant trois ans, des échantillonnages sont réalisés. Samedi matin, des membres de l'association Ile-Tudy pêche plaisance (ITPP) se sont retrouvés, pour la première fois, sur la zone sud de la lagune. Aujourd'hui, ils se rendront sur la zone nord. « Nous relevons les informations suivantes : nombre, longueur, hauteur, épaisseur, âge (via le nombre de stries), espèce (européenne ou japonaise) », précise Jean-François Thomassin, référent pour l'ITPP. Ces données seront ensuite transmises aux équipes scientifiques. « Tous ces critères renseignent sur le vécu du bivalve ». Rapportées aux données environnementales et à la pression de la pêche, l'impact de ce loisir pourra ainsi être mieux connu.